

Comunicado de Prensa Calvià, 30 de noviembre de 2015

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DE MAGALUF

La Mesa de la Comisión de Seguimiento de Magaluf se ha reunido esta tarde para hacer balance de la temporada turística 2015, y poner sobre la mesa propuestas de mejora de cara a la temporada 2016.

Una de las conclusiones a las que se ha llegado es la necesidad de que la oferta asociada se sume también a la remodelación de la zona, de la mano de la iniciativa pública y privada. En este sentido, se ha propuesto, desde la oferta complementaria, un Plan de acción que contemple, entre otros aspectos, la realización de cursos de formación desde el IFOC. Desde el Ajuntament se ha apuntado la voluntad de acompañar a la oferta asociada y ayudar a que también pueda adaptarse a más altos niveles de calidad.

Respecto al balance, se ha apuntado a que esta temporada ha supuesto un punto de inflexión, destacando la labor realizada por las fuerzas de seguridad, los empresarios y el anterior y actual equipo de gobierno.

Se ha manifestado, no obstante, la preocupación sobre ciertos asuntos como la prostitución, los tiqueteros, la venta ilegal de excursiones (como los party boats),la falta de iluminación en algunas calles, el no funcionamiento de algunas cámaras de seguridad, .

Se ha puesto sobre la mesa por parte de ALOC, la necesidad de actualizar algunas ordenanzas como la de Publicidad Dinámica y la de Contaminación Acústica.

También se ha informado de la preparación de una jornada de puertas abiertas, coorganizada por empresarios hoteleros, Govern y el Ajuntament, para mediados de diciembre, para dar a conocer a empresarios y vecinos del municipio los trabajos de remodelación y las inversiones públicas y privadas que se están llevando a cabo en Magaluf, y que sirva como revulsivo para que la oferta asociada.

Por parte del Ajuntament, se ha informado de la intención de configurar un Foro Turístico de Calvià (no sólo de Magalluf), en la que se pueda trabajar en comisiones que fueran más efectivas a la hora de plantear actuaciones y mejoras. En este aspecto, se ha apuntado la necesidad de incorporar a las diferentes consellerias del Govern de les Illes Balears, con competencias en las materias, vecinos y otros agentes implicados en el tema turístico.

A la reunión han asistido los siguientes miembros de la Comisión de Seguimiento de Magaluf:

Por parte del Ajuntament:

Equipo de gobierno:

Alfonso Rodríguez Badal Andreu Serra Antonio García Moles

Alfonso Molina

Francisca Muñoz

Fernando Alcaraz

Grupos Municipales:

José Manuel Ruiz y Raquel Sánchez, PP

Alfonso Rodríguez Sánchez, EO

Carlos Tarancón, Grupo Mixto

Directores generales y jefes de departamentos:

Joan Mesquida, dtor. gral. de Proyectos Estratégicos

Jaume Nadal, dtor. gral de Turismo, Comercio y Actividades

Sonia Moraguez, generente de Calvià 2000

Justino Trenas, jefe de la Policía local de Calvià

Guillem Capó, responsable de Comercio y Actividades

Maria Antònia Ferragut, jefa de Comunicaciones

José Antonio Fernández, dtor. gral. de Servicios Generales y Seguridad

Por parte de la Guardia Civil:

Eduardo Herrero

Por parte de las asociaciones empresariales:

Sebastián Darder y Neus Bosch, Asociación Hotelera de Palmanova y Magalluf Jesús Sánchez, Asoc. De Empresarios de Salas de Fiesta, Discotecas y Similares de Baleares

Mª Carmen Navarro, Asociación de Taxistas

José Tirado, ACOTUR

Javier Pedreira, ALOC

También ha asistido Luís Marín, de FETUR.